

RILIS NASIONAL

Semarak Hari Juang TNI AD ke-79, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersama Poktan Perjuangan Tanam Padi

M Ali Akbar - SULBAR.RILISNASIONAL.COM

Dec 14, 2024 - 10:09



Pasangkayu – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke-79, Babinsa Koramil 02 Bambalamotu, Kodim 1427 Pasangkayu, Sertu Amiruddin, bersama Kelompok Tani Perjuangan melaksanakan kegiatan penanaman padi di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu.

Sabtu (14/12/2024)

Kegiatan ini merupakan wujud nyata dukungan TNI AD terhadap program ketahanan pangan nasional sekaligus mempererat kemitraan antara TNI dan masyarakat dalam meningkatkan produksi pangan lokal.

Sertu Amiruddin menjelaskan bahwa kolaborasi dengan Kelompok Tani Perjuangan adalah bentuk pengabdian TNI kepada rakyat. "Hari Juang TNI AD adalah momen yang sangat bermakna. Bersama para petani, kami ingin memastikan ketersediaan pangan tetap terjaga. Sinergi ini juga menunjukkan komitmen kami untuk selalu hadir mendampingi masyarakat, khususnya di sektor pertanian," ujarnya.

Hadir dalam kegiatan ini, pemilik lahan sawah, Bapak Erwin, menyampaikan apresiasinya atas kehadiran Babinsa. "Dukungan dari TNI, khususnya Sertu Amiruddin, sangat berarti bagi kami. Kehadirannya memberikan semangat bagi para petani untuk terus berproduksi meski menghadapi berbagai tantangan," ungkapnya.

Hal senada disampaikan oleh Bapak Iksan, salah satu anggota Kelompok Tani Perjuangan. Ia menyebut kegiatan ini bukan hanya sekadar menanam padi, tetapi juga wujud perjuangan bersama demi tercapainya kemandirian pangan. "Kami merasa terbantu dengan adanya pendampingan dari Babinsa. Selain tenaga, mereka juga memberikan motivasi dan solusi praktis untuk mengatasi kendala di lapangan," kata Iksan.

Kegiatan penanaman padi ini diharapkan dapat menjadi contoh nyata kerja sama lintas sektor dalam menguatkan ketahanan pangan, sekaligus mempererat hubungan harmonis antara TNI AD dan masyarakat. Semarak Hari Juang TNI AD ke-79 tahun ini menjadi momentum penting untuk mengingatkan kembali semangat perjuangan bersama demi Indonesia yang lebih sejahtera.